

Das Tagebuch von mArtin...



11. Oktober 2023 18:50 Uhr

Nein, es war am vorvorigen Dienstag wirklich nicht das letzte Mal schwimmen in der Donau. Und es wird - diese Voraussage getraue ich mir - heute auch nicht das letzte Mal schwimmen gewesen sein. Fließende Gewässer haben ja einen großen Vorteil gegenüber den stehenden Pendants: sie sind nie besonders warm, sie werden also auch nicht wirklich kälter im Herbst. Heute war das Schwimmen genau so, wie all die anderen Male zuvor. Wenn also ein wenig die Sonne scheint, könnte man bei nahezu jeder Außentemperatur...

Hier also die heutige Strecke und hier ein paar Fotos.

(C) mArtin 2024